



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32373

14/01/2021

81162

**AUTOR/A: SAGASTIZABAL UNZETABARRENETXEA, Idoia (GV)**

#### RESPUESTA:

El programa REINDUS dejará de tener convocatorias a partir del 2021, aunque se seguirán gestionando los préstamos vivos.

La Ley 11/2020, de 30 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para el año 2021, ha creado un Fondo de Apoyo a la Inversión Industrial Productiva (FAIP) como herramienta clave para la recuperación del sector industrial.

Es una acción de apoyo financiero creada sobre la base de una visión más integral y coordinada que pretende concentrar todos los recursos necesarios de gestión y análisis económico financiero que permitan una mayor eficiencia en todas las funciones vinculadas a la concesión y seguimiento del programa y que, al tener una mayor especialización, permitirá adecuar mejor la oferta y la demanda de apoyo financiero industrial.

Atendiendo a la naturaleza de las inversiones industriales, permitirá dar un apoyo individualizado a los proyectos empresariales viables sin necesidad de competir con otros proyectos y sin ajustarse a una ventana de tiempo predeterminada ofreciendo, además, diferentes soluciones de financiación en función del tipo de proyecto y empresa.

El FAIP será gestionado por la sociedad estatal SEPI Desarrollo Empresarial, S.M.E., S.A. (SEPIDES) y tendrá una dotación inicial de 600 millones de euros aportados por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, tal y como reflejan los Presupuestos Generales del Estado para 2021.

El Fondo se incrementará anualmente con las dotaciones que, para cada año y con carácter acumulativo, se consignan para el mismo en la Ley de Presupuestos Generales del Estado, así como con los recursos procedentes de los rendimientos que puedan generar las cantidades aportadas al mismo.



El Fondo podrá reinvertir los recursos procedentes de los reembolsos de la financiación otorgada y los rendimientos que puedan generar las cantidades aportadas al mismo.

Madrid, 16 de febrero de 2021